
第1697回例会　2012.８.２　晴　司会　金子　会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：27名（25名）中21名　84％

　欠席：柴田・斉藤（英）・戸澤・山口（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　　　米山奨学生　褚　笑雲様

　　〃　　　　松本　健様

◎７月出席率　84％　皆様メークアップをお願いします。

８月会員誕生の皆様　オメデトウ（ ̂▽  ̂）ゴザイマース
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鈴木（恭）会長

　先日は前年度会長幹事慰労会お疲れ様でした。由緒ある船橋の温泉旅館での開催で、皆様も堪能いただい

たのではないかと思います。開催に当たり親睦委員会の皆様などにご尽力いただきましてありがとうござい

ます。

　 近の話題ではロンドンオリンピックがあるかと思います。昨日というか今日、早朝に男子体操の個人総

合で内村選手が金メダルを獲得しました。団体での不信が有ったり、柔道の不甲斐ない状態もあり、ようや

く溜飲が下がる思いです。普段は柔道の試合などほとんど見ませんが、この時ばかりは夜中まで見ては、評

論家ぶって文句を言っています。

　日本はここまで金メダルが２個で、予想より多いのか少ないのかまだ分かりませんが、ちょっと柔道での

銅メダルが多いのが気になります。できれば金メダルを数多く獲得してもらいたいと思います。

　ところで日本では、先に述べたように金メダルを大きく評価して、それ以外にメダルをあまり評価しない

風潮があるようです。海外の選手では銅メダルを獲得して、飛び上がって喜んでいるのに対して、日本の選

手は銅メダルですみません…といった人が多く見られます。その時点で世界のトップの３人に入ったのだか

ら卑下することはないと思いますが、どうも見ている我々も金メダル以外は、あまり喜ばない？喜びが少な

い気がします。日本人の気質でしょうか、中国とか韓国の人も同様の感覚があるようなので、アジア近隣の

もするなのかとの思います。

　蓮舫議員が二位じゃダメですか？と言ったスーパーコンピュータも一度は世界一になった後、現在二位だ

とのことですが、この京コンピュータを市販化した製品を世界に売り込んでいるようで、一台しか無い物よ

り経済効果は高い期待が有ります。

　ここは一つ銀メダルや銅メダル、入賞も更には完走や出場でも誇れるようにして行きたいと思います。そ

れにしてもオリンピックの金メダルの数でその後の株価の動きが変わるとのこと。金メダルが多いとその後

の株価が上がり、少ないと下がるそうです。

　そうなるとやはり金メダルが欲しい…そう願うのは悪いことではないと思います。残り一週間、頑張って

もらいたいと思います。

大原幹事

１．地区大会のお知らせ

　日　時

　・10月20日（土）12時30分：登録開始　13時：点鐘

　　　大会第本会議１日目　　　ホテル　ザ・マンハッタン

　　　RI会長代理歓迎晩餐会　 ホテルザ・マンハッタン

　　　晩餐会登録料　会員15,000円

　・10月21日（日）　９時：登録開始　９時45分：点鐘

　　　大会本会議２日目・懇親会　森のホール21

　　　大会登録料：地区会員及び事務局：無料　　ご家族：3,000円

　◎　大会２日目（10月21日）にご出席をお願い致します。

　　　本日出欠表を回覧いたしますので、交通手段も合わせてご記入ください。

　　　又、登録料6,000円の納入をお願い致します。（全員登録で地区分担金7.200円を支払い済みです）

幹 事 報 告

会長あいさつ



２．ガバナーより「忘筌」（ボウセン）　と言う小冊子が送られてきました。

　　土屋亮平パストガバナーによる記載です。

　　 後の28ページにガバナーの「忘筌」の奥書に「ロータリー理論の精緻であること、決議23－34制定

に至る歴史と決議の意味についての認識と記述の見事さ・・・中略・・これほど客観的かつ正確に記述され

た文献に未だ出会った事はありません。そこで決議23－34の教本としたく、冊子として出版し地区内ク

ラブに３冊づつ配布することのお許しを得ました。クラブ会員研修の教材として使って頂きたくぞんじま

す」とのことでした。

　　コピーして配布いたしますので熟読されるようお願い致します。

　　又ガバナー訪問時にも使用されると思いますので大切に持参ください。

理事会報告（８月定例）

１．事務所火災保険の更新について（満期日24年９月21日）

　　現契約内容　２年間：10,430円

　　契約先　　　三井住友海上火災（株）　代理店　STプランニング（斉藤守会員）

　※　従来通り同条件で契約を更新することを承認

２．地区大会の詳細及び登録料の徴収について（全員登録）

　・７月理事会決定により　各会員より6,000円を徴収いたします。

　　（地区に分担金として7,200円支払い済み）

　・日　時：10月20日（土）～21（日）

　・場　所：大会一日目　ホテル　ザ・マンハッタン（会長幹事のみ出席）

　・晩餐会登録料：15,000円（会長幹事分はクラブ負担）

　・登録料：会員無料　家族3,000円

　※　当日の出席者人数は必ず出席出来る人（食事の準備上）

　※　当日の交通手段について　　自家用車使用の場合　　台

　※　登録締め切りは８月27日（月）迄WEBで

　※　本日回覧します。

３．船橋東RAC前年度会計報告について

　　鈴木会長より説明報告　それにより

　・今年度よりアクトクラブの預金通帳はクラブ事務局で管理預かる。

　・アクトクラブは月に一度収支報告書と領収書をロータリークラブに提出する。

　・アクト委員長とクラブ会計は領収書・預金通帳の付け合わせを行う

　・それによりクラブ助成金の送金を行う。

　以上を確認した。

４．事務所エアコン購入について

　・25年使用し、かなり燃費も悪く効かなくなっているので新たに購入する件

　※　会長幹事に一任された。

５．例会変更について

　①10月18日（木）の例会は10月21日（日）の地区大会に振り替え：松戸森のホール

　②11月15日（木）の例会は大２分区情報研究会に振り替え：フローラ西船



◎委員会報告

８月三つの祝い

　会員誕生：織戸会員・伊藤会員・高橋会員・大家会員

　奥様誕生：守屋紀子様

　結婚記念：山﨑会員

遠田広報統括

・「８月のロータリーの友」より、まず表紙から「素晴らしい影富士」と「三池祇園祭り」説明は縦組みＰ28

をご覧ください。夏の風物詩、盆踊りで有名な、「炭坑節」です。

　　月がでた～でた～月がでた～三池炭鉱のうえにいでた～あんまり～煙突が高いので～さ～ぞや～お月さ

ん煙た～あ～かろ　さの宵宵！！

・８月は、会員増強月間および拡大月間特集です。横組みＰ５「一人ひとりが実践しよう」会員増強成功の

秘訣をお読みください。

・新会員のためのガイドＰ37「ロータリーの基本知識」Ｐ45「ロータリーの基本知識日本編」会員の義務

「例会の出席」「会費の納入」「ロータリーの雑誌の購読」です。皆様宜しくお願いします。

米山奨学生報告・楮笑雲さん

　「皆さんこんにちは」一週間ぶりに皆さんとお会いできて嬉しいです。皆さん、お元気ですか、私はとて

も元気です。先々週の日曜日に、千葉南ロータリークラブが主催した「第10回国際里山の集い」という里山

での交流会に行ってきました。ロータリアンと千葉市民の協力で、里山での草刈作業やつるきりなどの若木

保育作業を行いました。森のオープンスペースの良さと共同作業している時の交流により、自然環境への理

解も深めことができました。以上のような体験を通して、非常に有意義な一日を過ごすことができ、改めて

千葉にきてよかったと思うようになりました。次に、就職活動についてご報告いたします。昨年12月から今

年５月にかけて、就職活動をしました。就活が始まり、エントリーシートの提出期限や説明会への参加、学

校の勉強や実験を続けることなど、時間をいかに効率的に使うかに苦労しました。また、自分の日本語力に

不安があり、実際に就活をする中で、自分が留学生であるがゆえの厳しさも経験しました。日本語能力試験

１級をもっているとゆう自信はあったのですが、緊張からとっさに日本語が出てこなくなる時があります。

その対策として、面接前に言いたいことを暗記して臨んだこともありました。５月に内々定をいただき、留

学生として日本で就職できることを、私はとても嬉しく思いまいます。これから社会になることに関して、

日本で働く外国人として一人前に仕事ができるようになるため、積極的に仕事に取り組み、責任感を持ち、

同僚とチームワークを大切にしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いします。報告は以上にな

ります。ありがとうございました。

　本日の卓話　

 活動方針及び活動計画について各委員長・統括　

　相澤ロータリー財団・米山統括　「得居ガバナー発信の忘筌」をタイムリーに配布された西川さんに感謝、

会員の皆さん熟読してください。

　守屋米山奨学会委員長　今年度活動方針及び活動計画書をご覧ください、個人的にボランティア活動は続

けていますが、米山奨学生への支援活動の積立金もします。



・炎天下でのゴルフ高橋純代会員の優勝おめでとうございます。あなたのゴルフはヘタ？しかし楽しくやっ

て結果をだしたのだからスゴイ！　貴女は若くて美しい！！ 　相澤　友夫

・藤井会員当クラブのコンペをソデにして歯科医師会別名（ハイシャ復活戦）で見事優勝！なんと「41」を

出すとは！あなたの気力と体力にはついていけません。 相澤　友夫

・玉川旅館にての会長幹事慰労例会楽しくかつもりあがりました。やはり山口さん遠田さんありがとうござ

いました。35周年岡田実行委員長あなたはエレライ！　 相澤　友夫

・結婚記念日のお祝いをちょうだいしました。ありがとうございました。 山﨑　新一

・誕生祝いを頂いて。55歳になります。ゴーゴー 大家　浩明

・誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。もうこれ以上歳をとりたくないのですが。 伊藤　直子

・誕生日のお祝いを頂いて。 高橋　純代

・妻の誕生祝いありがとうございます。胸を張って家に帰れます。 守屋　慶隆

・誕生祝いを頂いて。感謝！ 織戸　豊

・鈴木会長へ、ロッテマリーンズの「スペシャルチケット」あり月ございました。妻と10年ぶりにナイター

を堪能しました。 山﨑　新一

・“ロータリーの友”記事を紹介させて頂いて“友”はロータリアンのバイブルです。是非眼を通してくだ

さい。 遠田　毅

・暑いので皆様バテないよう頑張ってください。 重田　裕嗣

・今月の司会を金子会員宜しくお願いします。今月のニコニコボックスを伊藤会員宜しくお願いします。

 度会　一也

・ようこそ！当クラブへ　松本様の入会をお待ちしています。 岡田　敏男

・生まれて初めて、自分主催のゴルフコンペをおこなうことになりました。参加ご協力の程宜しくお願いし

ます。 斉藤　守

　 ８月２日　39,000円　　累計　111,000円　今週のニコニコ BOX

８月９日　会員卓話未定

　　16日　定款第６条第１節による休会

　　23日　会員卓話未定

週報今週の担当　　　山　﨑

８月のプ ログ ラム


